



Comienza la desescalada con el uso obligatorio de mascarilla en transporte público

La ciudadanía canaria afronta con conciencia cívica una primera jornada de desescalada a dos velocidades

- Los canarios y las canarias dan muestras de responsabilidad en el cumplimiento de las normas establecidas para la primera fase del *Plan* para la Transición hacia una Nueva Normalidad del Gobierno de España
- El Archipiélago inicia la desescalada a dos velocidades: La Graciosa, El Hierro y La Gomera se encuentran ya desde hoy en la Fase 1 del *Plan para* la Transición hacia una Nueva Normalidad, mientras el resto de islas parte desde la Fase 0
- La Delegación del Gobierno ha movilizado las más de 650.000 mascarillas puestas a disposición por el Estado ante la obligatoriedad de su uso en los transportes públicos

Las Palmas de Gran Canaria, 4 de mayo de 2020.- Canarias afronta hoy la primera jornada del proceso de desescalada a dos velocidades, con las islas de La Gomera, El Hierro y La Graciosa directamente en la Fase 1 del *Plan para la Transición hacia una Nueva Normalidad* del Gobierno de España, mientras el resto del archipiélago comienza el desconfinamiento desde la Fase 0.

En este primer lunes de desescalada, la ciudadanía canaria está dando muestras de responsabilidad y concienciación con el cumplimiento de las normas establecidas para este nuevo periodo de excepcionalidad bajo el estado de alarma, declarado el pasado 14 de marzo por el Gobierno de España para hacer frente a la crisis sanitaria generada por la pandemia del coronavirus COVID-19.

El inicio de esta nueva fase viene acompañado de la obligatoriedad en todo el territorio nacional del uso de la mascarilla en el transporte público, para lo que las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno de España han recibido durante este fin de semana 14,5 millones de mascarillas, de las que 6 millones se repartirán en los nodos de transporte, 7 millones a los ayuntamientos y el restante 1,5 millones a entidades sociales en los distintos territorios.

En Canarias, la Delegación del Gobierno ha movilizado más de 650.000 mascarillas para nodos de transporte, municipios y entidades sociales, cuyo reparto se está llevando a cabo desde hoy con normalidad y desde la concienciación cívica de la ciudadanía de la necesidad de un uso racional y responsable.

El Gobierno de España ha desplegado un amplio operativo en todas las comunidades autónomas para reforzar y dar cumplimiento a la obligatoriedad del uso de mascarilla en el transporte público, siendo el Sistema Nacional de Protección Civil, bajo la coordinación de la Dirección General de Protección Civil y Emergencias del Ministerio del Interior, el que se encuentra al frente del dispositivo.

En este operativo en Canarias juegan un importante papel Protección Civil, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE), los agentes del Cuerpo General de la Policía Canaria y de Policía Local en el Archipiélago, que colaboran en coordinación con la Delegación del Gobierno en Canarias para el reparto a los usuarios del transporte público, a quienes ofrecen asistencia sobre el uso de las mascarillas.

3.500 puntos de distribución en toda España

En toda España, se han establecido más de 3.500 puntos de distribución en los principales nodos de transporte, en los que participan voluntarios de Protección Civil, voluntarios de Cruz Roja Española, voluntarios de DYA, y policías municipales. Colaboran también miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las policías autonómicas. En total participan más de 15.000 efectivos.

El Sistema Nacional de Protección Civil funciona durante el estado de alarma bajo la dependencia funcional del Ministerio del Interior.

Respecto a los 7 millones de mascarillas que recibirán los municipios, la distribución se hará con la colaboración de las Delegaciones y Subdelegaciones y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), los ayuntamientos, diputaciones provinciales, cabildos y consells insulares.

Por otro lado, el Gobierno de España entregará para su reparto, 1,5 millones de mascarillas a tres entidades sociales: Cáritas, Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) y Cruz Roja.